



Mérida, 18 de Junio de 1993

Excmo.Sr.D. Felipe González Márquez
Presidente del Gobierno
Palacio de la Moncloa
28071 - Madrid

Querido Presidente:

Aunque tendré la oportunidad de exponer mi opinión en el próximo Comité Federal respecto a la política de pactos, entiendo que sería positivo el que, previo a esa fecha, pudiera ser recibido por ti en el Palacio de la Moncloa con los siguientes objetivos:

1º.- Entiendo que cualquier fórmula que se adopte irá encaminada a garantizar una gobernabilidad que permita abordar, con cierta solvencia, los problemas que nuestro país tiene planteados.

2º.- En un interés inferior, esa fórmula debería tener en cuenta que el ciudadano español visualice que los grandes problemas de España se resuelven desde perspectivas nacionales y desde plataformas políticas de igual dimensión.

3º.- Las expectativas económicas que se presentan pueden endurecerse con unos sindicatos recelosos hacia la fórmula de gobierno consumada.

4º.- El protagonismo que en este proceso van a adquirir los partidos nacionalistas debería quedar atenuado con la visualización, por parte de los ciudadanos, de que en un Estado de las Autonomías, votar partidos de ámbito nacional no va en detrimento de los territorios donde ese nacionalismo no existe, sino que, al contrario, la opinión de quienes gobiernan esos territorios en nombre de partidos nacionales, pesan tanto o más de quienes lo hacen en términos nacionalistas.



5º.- Si al final la fórmula elegida pasara por algún acuerdo con nacionalistas, tras el pronunciamiento que algunos de ellos hicieron durante la campaña electoral ("pagar al contado", etc., etc.), sería conveniente que, a través del gesto que te propongo, toda España pudiera quedar convencida de que si esos pactos se realizaran no sería a costa de que otros territorios quedaran relegados o marginados en sus pretensiones de solidaridad interregional.

Se que puede ser fatigosa la propuesta que te sugiero, pero entiendo que en estos momentos una interlocución pública del Presidente del Gobierno con otros Presidentes Autonómicos distintos de los nacionalistas, daría una imagen positiva que someto a tu consideración.

Un abrazo.

Juan Carlos Ibarra



Excmo. Sr. D. Felipe González Lejarza.
Presidente del Gobierno.
Palacio de la Moncloa.
Madrid

Querido Presidente:

Cuando tendrá la oportunidad de exponer mi opinión en el próximo Consejo Federal respecto a la política de pacto, entiendo que sería positivo el que, previo a esa fecha, pudiera ser recibido por ti en el Palacio de la Moncloa con los siguientes objetivos:

1º.- Entiendo que cualquier fórmula que se adopte irá encaminada a garantizar una gobernabilidad que permita abordar, con cierta ^{solvencia} ~~garantía~~, los problemas que nuestro país tiene planteados.

2º.- En un interés superior, esa fórmula debería tener en cuenta que el ciudadano español visualiza que los grandes problemas de España se resuelven desde perspectivas racionales y desde plataformas políticas de igual dimensión.

3º.- Las expectativas económicas que se presentan pueden endurecerse en unos sindicatos recelosos hacia la fórmula

de gobierno consumada.

4.º- El protagonismo que en este proceso van a adquirir los partidos nacionalistas debería quedar atenuado con la virtualización, por parte de los ciudadanos, de que en un estado de las Autonomías, votar por el partido de ámbito nacional no va en detrimento de los territorios donde el nacionalismo no existe, sino que, al contrario, la opinión de quienes sobreviven en territorios en nombre de partidos nacionales, pesen tanto o más de quienes lo hacen en territorios nacionalistas.

5.º- Si al final la fórmula elegida pasara por algún acuerdo con nacionalistas, tras el pronunciamiento que algunos de ellos hicieran durante la campaña electoral ("papa al estado", etc. etc), sería conveniente que, a través del gesto que te propongo, toda España pudiera quedar convencida de que si ese pacto se realizara no sería a costa de que otros territorios ~~perdieran~~ quedaran relegados o marginados en sus preferencias de solidaridad interterritorial.

Se que puede ser fatigosa la propuesta que te señalo, pero entiendo que en este momento, ~~aún sin pasar nada, será difícil que alguien lo crea~~ una interlocución pública con Presidentes del Gobierno con otros Presidentes Autonómicos

Juan Carlos Rodríguez Ibarra
Presidente



JUNTA DE EXTREMADURA

destruido de los nacionalistas, daría
una imagen positiva que sirviera a tu
consideración.

Mu aburo.

f c v

